

Tarda el Bronco casi 12 horas para dar la cara tras el motín en el penal de Topo Chico

Por: Hoy las Noticias. 21/02/2016

Mientras los internos del penal de Topo Chico en Nuevo León se mataban unos a otros y la situación parecía desbordarse, el gobernador de la entidad, Jaime Rodríguez Calderón, el Bronco, brillaba por su ausencia.

El enfrentamiento en el penal inició ayer cerca de las 23:30 horas, pero el mandatario estatal dio la cara hasta las diez de la mañana para dar a conocer el saldo y, según el mandatario, afirmar que la situación estaba controlada.

Es decir, más de diez horas transcurrieron para el Bronco atinara a ponerse al frente de la situación y hablar claro a la sociedad neoleonesa y a los familiares de los internos, que a esas horas amenazaba con una nueva revuelta que hubiera complicado aún más las cosas.

El saldo que ofreció el Bronco 10 horas después de iniciado el motín da cuenta de 52 reos muertos y 12 heridos, cinco de ellos de gravedad, no obstante, no se reportó la fuga de internos.

La conferencia de prensa para dar a conocer la situación del penal de Topo Chico fue anunciada para ocho de la mañana, pero se retrasó dos horas más e inició pasadas las diez.

Decenas de familiares que se encontraban desde la madrugada a las afueras del penal comenzaron a gritar mientras lanzaban rocas para exigir conocer la situación y aún más, que el gobernador diera la cara, pues señalaron que cuando estaba haciendo campaña fue y prometió ayudar y ahora que lo necesitaban no se encontraba ahí.

Los familiares de los reos también afirmaron haber escuchado detonaciones de armas de fuego, no obstante, Jaime Rodríguez las descartó “usaron armas punzocortantes, bates, palos, fue una riña campal, no hubo armas de fuego. Es un penal muy viejo, no hay control”.

Además, el Bronco dijo que aún va a tardar más en dar a conocer más información de los hechos, “nos vamos a tardar unas tres horas en la identificación para poder dar los nombres (de los muertos)”.

<https://youtu.be/utla6PleGiE>

Fuente: <http://hoymasnoticias.com/sin-categoria/tarda-el-bronco-casi-12-horas-para-dar-la-cara-tras-el-motin-en-el-penal-de-topo-chico/>

Fotografía: elconstituyente

Fecha de creación

2016/02/21